

Frau Dr. Kuchta:

Welche Systematik verfolgt die Verwaltung bei der Einladung von Bürgern zu bestimmten Ereignissen, wie zum Beispiel bei dem Richtfest der Jungholzhalle?

Antwort der Verwaltung:

Dies ist vom Einzelfall abhängig. Beim Richtfest der Jungholzhalle hat die Verwaltung bewusst auch Vertreter der Vereine eingeladen, die zukünftig die Jungholzhalle nutzen werden.

In der Presse klang es so, als würde es sich dabei um eine öffentliche Veranstaltung handeln. Dies war jedoch nicht der Fall.

Die Verwaltung freut sich sehr, dass so ein großes Interesse besteht und plant einen weiteren Besichtigungstermin an dem die Bürger den Baufortschritt am neuen Rathaus und der Jungholzhalle besichtigen können.